

contencioso-administrativo número 2.877/1992, promovido por «Garapena, Sociedad Anónima», sobre sanción por infracción en materia de pesca marítima, sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que, estimando el presente recurso contencioso-administrativo número 2.877/1992, interpuesto por la representación de la entidad mercantil «Garapena, Sociedad Anónima», contra la Resolución de 21 de enero de 1992, de la Dirección General de Recursos Pesqueros del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, sobre imposición de dos sanciones, una leve, por importe de 1.000.000 de pesetas, por faenar el pesquero sin signos de identificación externos, y otra grave, por importe de 1.050.000 pesetas, por faenar en aguas francesas sin licencia, y contra la Orden de dicho Ministerio de 28 de julio de 1992, que desestimó el recurso de alzada interpuesto contra la anterior, debemos: 1) Declarar y declaramos que los actos recurridos antes expresados son contrarios a derecho, por lo que los debemos anular y anulamos. 2) No hacer una especial condena en costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Madrid, 3 de noviembre de 1995.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios, Francisco Javier Velázquez López.

Ilmos. Sres. Subsecretario del Departamento y Director general de Recursos Pesqueros.

25302 *ORDEN de 3 de noviembre de 1995 por la que se dispone el cumplimiento, en sus propios términos, de la sentencia dictada por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid en el recurso contencioso-administrativo número 1.035/1994, interpuesto por «Belda Lloréns, Sociedad Anónima».*

Habiéndose dictado por el Tribunal Superior de Justicia de Madrid, con fecha 6 de junio de 1995, sentencia firme en el recurso contencioso-administrativo número 1.035/1994, promovido por «Belda Lloréns, Sociedad Anónima», sobre restitución de cantidades, sentencia cuya parte dispositiva dice así:

«Fallamos: Que, desestimando el recurso contencioso-administrativo formulado por la Procuradora doña Elena Gil Bayo, en nombre y representación de «R. Belda Lloréns, Sociedad Anónima», contra las resoluciones de fecha 28 de marzo de 1990, dictada por la Dirección General del SENPA, y la de 23 de julio de 1992, del Ministerio de Agricultura, Pesca y Alimentación, debemos declarar y declaramos que ambas resoluciones son conformes a derecho; sin hacer mención especial en cuanto a las costas.»

Este Ministerio ha tenido a bien disponer se cumpla en sus propios términos la precitada sentencia.

Madrid, 3 de noviembre de 1995.—P. D. (Orden de 14 de marzo de 1995), el Director general de Servicios, Francisco Javier Velázquez López.

Ilmos. Sres. Subsecretario del Departamento y Director general del SENPA.

MINISTERIO PARA LAS ADMINISTRACIONES PUBLICAS

25303 *ORDEN de 7 de noviembre de 1995 por la que se dispone la publicación, para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional en el recurso contencioso-administrativo número 5/369/1992, promovido por doña María Teresa Ecobo Nguba.*

La Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional ha dictado sentencia, con fecha 15 de septiembre de 1995, en el recurso

contencioso-administrativo número 5/369/1992, en el que son partes, de una, como demandante, doña María Teresa Ecobo Nguba, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada y defendida por el Abogado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la Resolución del Ministerio para las Administraciones Públicas de fecha 18 de diciembre de 1991, que desestimaba el recurso de reposición interpuesto contra la Resolución de la Secretaría de Estado para la Administración Pública de fecha 11 de octubre de 1991 sobre integración en la Administración Española.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos: Inadmitir el recurso contencioso-administrativo interpuesto por la representación procesal de doña María Teresa Ecobo Nguba contra la Resolución de 18 de diciembre de 1991 del Ministerio para las Administraciones Públicas, por recaer sobre cosa juzgada, a tenor del artículo 82.d) de la Ley Reguladora de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa.

Sin expresa imposición de costas a ninguna de las partes procesales.»

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución; 17.2 de la Ley Orgánica 6/1985, de 1 de julio, del Poder Judicial, y demás preceptos concordantes de la vigente Ley de la Jurisdicción Contencioso-Administrativa, ha dispuesto la publicación de dicho fallo en el «Boletín Oficial del Estado» para general conocimiento y cumplimiento en sus propios términos de la mencionada sentencia.

Lo que digo a VV. II.

Madrid, 7 de noviembre de 1995.—P. D. (Orden de 11 de septiembre de 1992, «Boletín Oficial del Estado» del 22), el Subsecretario, Manuel Ortells Ramos.

Ilmos. Sres. Subsecretario y Director general de la Función Pública.

25304 *ORDEN de 7 de noviembre de 1995 por la que se dispone la publicación, para general conocimiento y cumplimiento, del fallo de la sentencia dictada por la Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional en el recurso contencioso-administrativo número 5/1.095/1991, promovido por don Angel Bombín Bombín.*

La Sala de lo Contencioso-Administrativo de la Audiencia Nacional ha dictado sentencia, con fecha 10 de mayo de 1994, en el recurso contencioso-administrativo número 5/1.095/1991, en el que son parte, de una, como demandante, don Angel Bombín Bombín, y de otra, como demandada, la Administración General del Estado, representada y defendida por el Abogado del Estado.

El citado recurso se promovió contra la Resolución del Ministerio para las Administraciones Públicas de fecha 20 de marzo de 1990, que desestimaba el recurso de reposición interpuesto contra la Resolución de la Secretaría de Estado para la Administración Pública de fecha 27 de diciembre de 1989, sobre plazas ofrecidas a funcionarios de nuevo ingreso del Cuerpo Especial de Instituciones Penitenciarias.

La parte dispositiva de la expresada sentencia contiene el siguiente pronunciamiento:

«Fallamos:

Primero.—Estimamos parcialmente el recurso jurisdiccional planteado por don Angel Bombín Bombín y, en consecuencia, anulamos la Resolución adoptada por la Secretaría de Estado para la Administración Pública de 27 de diciembre de 1989 («Boletín Oficial del Estado» de 8 enero de 1990) en cuanto a la sola adjudicación de destinos hecha en la misma y no ofertados previamente a los funcionarios ya ingresados, así como la Resolución de 20 de marzo de 1990, desestimatoria del recurso de reposición interpuesto frente a aquélla, por ser dichas resoluciones contrarias al ordenamiento jurídico.

Segundo.—Desestimamos las restantes pretensiones deducidas.

Tercero.—No hacemos imposición de las costas procesales.»

En su virtud, este Ministerio para las Administraciones Públicas, de conformidad con lo establecido en los artículos 118 de la Constitución;